
   売上レコード更新！！ 

   200 億円突破しました★ 

   ホームページを 

   リニューアルしました★ 

   6 年ぶりの慰安旅行で 

   沖縄に行ってきました★ 

   早坂常務が顧問、 

   渡辺取締役が常務に 

   就任しました★ 

   中途で 

     5 名入社しました★ 

経理：橋詰さん 釧路：石川さん 

鋼材センター：髙橋さん、水崎さん、中塚さん 
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鉄建 NEWS 
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鉄鉄鉄建建建やややっっっちちちゃゃゃっっったたた大大大賞賞賞💦💦💦💦💦💦   

No.1 札幌 K さん 

HIT から支店に異動した 2週間後に革靴ではなく普通のスニーカーで出勤してしまいました。出社してから H支店長に指摘され

るまで気づかずに過ごしていました。 

No.2 札幌××さん(札幌 S さん情報提供) 

内科に行って抗体があるかの検査をして、「2 週間後に結果を聞きに来てください」と言われたが、いざ結果を聞きに行こうと

思ったらどこの病院で検査をしたか忘れてしまい、いまだに結果を聞きに行けてない。もう半年。(果たして本当に病院に行っ

たのか…) 

No.3 札幌 N さん 
家族で某焼き鳥チェーン店に食事に行った時の出来事。そこの店員さんは黒い Tシャツに黒いズボンを着用していました。注文

を頼みたくて、20 代前半のアルバイトの兄ちゃんにまぁまぁの声量で「すいませーん！」と声をかけた私。無反応のバイトの

兄ちゃん。すると横から姉に「あの人店員じゃないよ（爆笑）」と言われました。ただ上下黒い服を着た客の若者でした。レモ

ンサワーしか飲んでないのに酔っぱらっていたのかな…笑 

No.4 センターM さん 

鉄筋のメーカー指定があったのに見落としてトレーラ 2 台

分、別のメーカーを積んでしまったこと。。。 

No.5 本社 H さん 

7 月に高速道路でスピード違反･10 月にバック駐車でカーポー

ト支柱に激突事故。違反も事故もしばらくご無沙汰でしたが、

気の緩みから起きたと思います。気を引き締め直します。 



  
 
 
 

 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

12 月をもって退職となります。約 8年間、取引先の方や鉄建社

員の皆さんには大変お世話になりました。 

 高卒で入社し金属部に配属となり、初めの頃は丸棒等鋼材の名

前すらわからず、初めてのことばかりで毎日不安でした。ご迷惑

をお掛けすることもありましたが、周りの方々に助けていただき

今まで仕事を続けることができました。 

鉄建社員は明るく、人見知りで会話が苦手な私にも粘り強く優

しく接してくださる方が多くて、おかげで数年かけて自分を出せ

るようになりました…(笑) 電話応対時に楽しく会話してくだ

さるお客様もいて、仕事中の励みになっていました。 

お世話になった方々に今後も健やかな毎日が訪れますよう 

願っております。 

本当にありがとうございました。 

                大浦 萌子 
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１２月６日、ホテル日航ノースランド帯広にて、帯広卸

売センターの歳末親睦パーティーに参加してきました。 

今年は 19 社 200 名ほどがパーティーに出席し、我

ら鉄建は 19 名の参加でした。 

テーブルに着いて最初の会話が健康診断の結果に

ついてだったり、子供がいくつになったというような

少々アダルトな雰囲気のテーブルのメンバーでした

が、若さ溢れるフレッシュな隣のテーブルが苦笑いす

るほど「ありがと～ありがと～」とステージショーの初見

のシンガーの歌を一緒に熱唱したり、恒例の大抽選会

で一喜一憂したりと、楽しく盛り上がったあっという間

の 2 時間でした。 

当日、偶然にも来年度入社予定の学生さんがアル

バイトをしていて、うるさいおじさんが集まるテーブル

に笑顔でハイボール 5 杯を何度も運んでくれた彼も、

来年は新たに仲間入りしてくると思うと、もう少しスマ

ートに飲むイケおじになろうとちょっぴり反省しつつも、

「まだまだ若いもんには負けない！」と決意した楽しい

歳末パーティーでした。      建材課 伊藤 亮太 

歳末親睦パーティー 

まず入社して最初の頃大変だったのが資材の名前や置いて

ある場所、そしてクレーンの操作でした。資材に関しては種類が多く

覚えるのが大変で、荷造りやお客様への対応など苦労しました。 

半年たった今まだ分からないこともありますが、ある程度 1 人で 

資材を出したりお客様への対応などができるくらいにはなりました。 

そしてクレーンの操作に関しては、振れ止めや入荷された際に資

材を吊り上げるクレーンの位置を確認したり動かしたりする時にドライ

バーの方に声をかけるなど、当たり前のことですが自分だけじゃなく

周りに対しても気を配り怪我や事故などを起こさないように気を付け

ながら操作するのが大変でした。 

今では、だいぶ慣れてきてスムーズに操作できるようになってきた

ので、引き続き気を付けながら仕事をしようと思います。 

帯広鋼材センター 中塚光輝 

大浦さん、まずは長い間本当にお疲れ様でした！毎日忙しく、

大変なことがたくさんあったと思うけど、いつも細かいところに

も気づきサポートしてくれて本当にありがとう。これからは今ま

でとはガラリと違った生活になり、育児に家事にまた違った忙し

さになると思うけど大浦さんなら素敵な奥さん＆良きママにな

ること間違いなし（＾＾） 

どんな顔の赤ちゃんが生まれてくるのか私も今からとても楽

しみにしています♪大浦さんが退社してしまうのはとても寂し

いけど、仕事をバリバリ頑張っていた大浦さんが結婚し母になる

ことがとても嬉しく思います。赤ちゃん連れてたまには遊びにき

てね♪大浦さんの幸せをいつも願っているからね（＾＾） 

                 島部 亜美 

ほかの新入社員の方とは 2 か月ずれて 6 月からの入社

だったので、当初は本人もどうしたらいいのか分からないと

ころも多かったと思いますが、だいぶ馴染むことが出来て

きたのではないかと思います。材料種類も覚え仕事も慣

れてきたと思いますが、寒くなりしばれなどで意図しないア

クシデントが起きることもあるため、再度気を引き締め元

気よく仕事をしていただければと思います。 神 幸博 


